

VENTAJAS DE ESTUDIAR EN LA FACULTAD DE EDUCACIÓN Y HUMANIDADES DE MELILLA

1. La Facultad de Educación y Humanidades de Melilla pertenece a una universidad de gran calidad y prestigio internacional: la Universidad de Granada

El Campus de Melilla, y en concreto la Facultad de Educación y Humanidades, forma parte de la Universidad de Granada, universidad pública de una gran tradición que cuenta con casi 500 años de historia y una de las pocas universidades europeas que tiene campus en dos continentes, Europa y África, donde se sitúan los de Melilla y Ceuta. La gran calidad de su enseñanza e investigación, junto al reconocimiento de su actividad cultural y de servicios, la convierten en una de las mejores universidades de Europa.

A esto hemos de añadir, asimismo, su gran tradición internacional. Prueba de ello es el elevado número de programas bilaterales y multilaterales de intercambio con instituciones en todo el mundo y un porcentaje nada despreciable de estudiantes internacionales así como ser considerada destino preferido por los alumnos europeos de intercambio (LLP/Erasmus).

2. Posee una gran experiencia en formación e investigación de calidad

La Facultad de Educación y Humanidades, anterior EU de Formación del Profesorado, tiene su origen en la Escuela Normal de Melilla creada en 1931 por el Ministerio de Instrucción Pública y Bellas Artes, institución con gran tradición en la formación de maestros.

Al estar situada la Facultad en una ciudad pequeña, como es Melilla, el número de alumnos matriculados es adecuado para trabajar con grupos reducidos y desarrollar una enseñanza personalizada. Además, desde el primer curso el alumno va a tener un profesor tutor.

La facilidad de acceso a los centros educativos de la ciudad, que sin duda enriquecen el desarrollo de las prácticas de enseñanza y el conocimiento del entorno real donde posteriormente se desarrollará la labor profesional junto a la ratio profesor/alumnado, que favorece la atención personalizada en todo momento, contribuyen en una gran medida a la calidad de la formación adquirida en el mismo; formación que puede ser continuada con la oferta de posgrados propios del centro.

Los profesores que imparten docencia en la Titulación son evaluados por los alumnos periódicamente y en estas encuestas obtienen altas puntuaciones en calidad docente y un alto índice de satisfacción del alumnado hacia la materia trabajada.

Por otra parte, estos profesores están implicados en diversos grupos de investigación en colaboración con otros grupos nacionales e

internacionales de reconocido prestigio. Así mismo, la Facultad es sede del grupo de investigación *Innovación curricular en contextos multiculturales* (HUM-358) que viene desarrollando su labor investigadora desde el curso 1988/89. Otros grupos a los que pertenecen los profesores del centro son *Didáctica de la Lengua y la Literatura* (HUM-457), *Valores emergentes y Educación Social, Andalucía Oriental y su relación con América en la Edad Moderna* (HUM-149), *Análisis del movimiento humano* (CTS-362), *Innovación curricular en contextos multiculturales* (HUM-358), *Análisis de la realidad educativa andaluza (AREA)* (HUM- 205), *Educación Infantil y formación de profesorado*, *Investigación en Educación Estadística, Neuropsicología y Psiconeuroinmunología clínicas* (CTSA-581), *Grupo de Investigaciones histórico-lingüísticas y dialectales* (HUM- 278), *Formación centrada en la escuela (FORCE)*, *Desarrollo educativo de las didácticas en la Comunidad Andaluza (D.E.Di.C.A.)* (HUM-742), *Lectura y escritura en español* (HUM-820), *Tecnología educativa e investigación social (TEIS)* (HUM-848), *Didáctica de las Ciencias Experimentales y de la sostenibilidad* (HUM-613) y *Teoría de la Literatura y sus aplicaciones* (HUM-363).

3. Presenta una indiscutible vocación internacional

La Facultad de Educación y Humanidades participa en un importante número de programas internacionales de Máster y Doctorado, y tiene establecidos diferentes convenios con centros de universidades europeas, iberoamericanas y nacionales que favorecen la realización de estancias docentes y de investigación tanto para el profesorado como para el alumnado del Centro.

Esta vocación internacional también queda reflejada en el Grado, posibilitando al alumnado hacer sus prácticas, no sólo en aquellas universidades con las que se tienen firmados convenios bilaterales sino también, por ejemplo, en el campo de refugiados de Tinduf (Argelia).

4. Ofrece un amplio programa de actividades de extensión universitaria y de cooperación

Junto a la amplia oferta formativa, hemos de añadir la gran diversidad de actividades culturales y de extensión que se realizan a lo largo del curso académico (conferencias, jornadas, conciertos, teatro, exposiciones, etc.) y que son fácilmente accesibles a todo el alumnado.

Asimismo, la cooperación y el compromiso con el medio ambiente y el desarrollo sostenible constituyen importantes ejes de actuación. Somos una Universidad y una Facultad solidarias y comprometidas con el respeto a la diversidad cultural. Por este motivo, en la Titulación de Grado en Maestro en Educación Primaria se contempla una mención donde se trabaja y profundiza en temas interculturales, siendo una de las pocas Facultades que recogen esta temática (ver apartado Estructura General del Grado).

5. Sus egresados consiguen empleo fácilmente

Los egresados de este Grado consiguen trabajo en un corto periodo de tiempo, consiguiendo una plaza fija por oposición o ingresan como maestros interinos. Otros colaboran en los grupos de investigación de nuestra Facultad.

6. Está situada en un enclave geográfico privilegiado con un entorno multicultural excepcional

En el norte de África, desde hace más de 500 años y bañada por las aguas del Mediterráneo, se encuentra Melilla situada en la costa suroriental de la Península de Tres Forcas en la región de Kelaya. Por su situación privilegiada, Melilla es considerada “la puerta de África”.

Para llegar a esta ciudad, segura, acogedora y moderna, hay conexiones por barco a Málaga y Almería, y por avión a ambas ciudades, además de Madrid y Granada.

Melilla es un crisol de multiculturalidad que va más allá de sus gentes. Su arquitectura modernista (con el sello de Gaudí), su gastronomía, sus tradiciones culturales confieren una especial belleza y singularidad, que, unido al buen clima del que se disfruta a lo largo de todo el año, hacen de ella una ciudad encantadora tanto para el ocio como para el estudio.